

PORQUE "ARRIESGAN LA SOBERANÍA":

EE.UU. rechaza las reformas de la OMS para combatir las pandemias

El gobierno de Estados Unidos informó que rechaza los cambios acordados en 2024 por los países de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en las medidas para combatir las pandemias por considerar que violan su soberanía.

El jefe de la diplomacia, Marco Rubio, y el secretario de Salud, Robert F. Kennedy, arremetieron en un comunicado contra esos cambios: "Corren el riesgo de una interferencia injustificada" en el "derecho soberano nacional a elaborar nuestra política sanitaria", dicen.

La OMS afirma que las enmiendas introducen la noción de "urgencia pandémica" y más "solidaridad y equidad". En tanto, el jefe de la OMS, Tedros Adhanom, lamentó la decisión en X y dijo que las enmiendas "son claras sobre la soberanía", al precisar que la OMS no puede imponer confinamientos.